



EN 7 DÍAS, 112 CASOS COVID

Suma estado 112 casos de Covid en siete días

El promedio es de **16 personas con esta enfermedad por día**, informó la Secretaría de Salud de Querétaro

SIRSE ROSAS

En los últimos siete días se contabilizaron 112 casos de Covid-19 en el estado, lo que implica que en promedio se tuvieron 16 personas enfermas de este padecimiento por día.

La Secretaría de Salud del estado (Sesa) detalló que los contagios de la última semana se dieron con 68 mujeres y 44 hombres.

En seis de los 18 municipios se precisó que hay casos positivos de Covid-19: Querétaro, Corregidora, El Marqués, San Juan del Río, Pedro Escobedo y Cedral de Montes.

El registro acumulado desde que inició la pandemia en marzo de 2020, ahondó, es de 193 mil 227 casos positivos de la enfermedad; 54% son mujeres y 46% son hombres.

Asimismo, durante la última semana, dijo la dependencia, se dio de alta sanitaria a 95 pacientes, con lo que se tiene un registro de 186 mil 185 altas, cifra que equivale al 96.35% de los casos positivos que se tienen registrados en la entidad.

Actualmente, precisó la Sesa, se tiene con sintomatología leve, aislamiento y manejo en su domicilio a 42 pacientes, y en este momento no hay personas hospitalizadas por el padecimiento.

En la última semana, subrayó, se registraron cero defunciones por Covid-19. En este momento, agregó, tienen registrados siete mil defunciones acumuladas durante lo que va de la crisis sanitaria.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

El registro acumulado desde que inició la pandemia en marzo de 2020 es de 193 mil 227 casos positivos de la enfermedad.

6

DE LOS 18 MUNICIPIOS

concentran los casos positivos de Covid-19, informó Salud estatal.

Respecto a la disponibilidad de camas de hospitalización general y con ventilador que atienden padecimientos respiratorios, hay una ocupación de 2%, según la Red Negativa de Infecciones Respiratorias Agudas (IRAG).

En Querétaro se registra 0% de ocupación de camas con

ventilador y 3% en camas sin ventilador, precisó la Sesa.

La dependencia estatal exhortó a la población queretana a no automedicarse y, para prevenir la transmisión de este virus, lavarse las manos de manera frecuente con agua y jabón o utilizar soluciones alcoholadas a 70%.

Toda persona con sintomatología respiratoria aguda, apuntó, deberá mantenerse aislada o en su defecto, usar cubrebocas, además de comunicarse al call center estatal 4421015205, para recibir orientación médica. ●